

Le 02 Février 2016

Après Antemeta, Bertrand Bombes de Villiers arrive chez Cheops



Bertrand Bombes de Villiers endosse de nouveau le rôle du directeur général adjoint après avoir quitté Antemeta en septembre 2015. (Crédit D.R)

L'intégrateur et fournisseur de services cloud Cheops Technology recrute Bertrand Bombes de Villiers, l'ancien directeur général adjoint de l'intégrateur Antemeta, pour piloter sa stratégie commerciale.

Cheops Technology a recruté Bertrand Bombes de Villiers au poste de directeur général adjoint. A charge pour lui de piloter la stratégie commerciale de l'intégrateur et fournisseur d'infrastructures informatiques. Il a pour objectif d'aider l'entreprise à atteindre les 100 M€ de chiffre d'affaires d'ici trois ans, ambition qu'elle s'est fixée dans le cadre de son plan stratégique « cap 2020 ». Par

ailleurs, il prendra une part active dans la stratégie de développement par croissance externe que Cheops Technology veut mener en région parisienne.

La nomination de Bertrand Bombes de Villiers intervient quelques mois après son départ précipité d'Antemeta. Entré chez ce prestataire de services en 2006, il en était devenu le directeur général adjoint en charge des services managés pendant 18 mois. Auparavant, il avait été ingénieur commercial grands comptes chez Compaq où il avait évolué pour devenir directeur de la BU produits de stockage.

Article de Arnaud Pessey